

Westenergie Klimaschutzpreis 2024

„Uersfeld: In diesem Jahr, hat das Team vom „Vulkaneifellamahof“ die Kirmes der Ortsgemeinde Uersfeld, unter anderem mit spannenden Attraktionen rund um das Thema Umwelt für die Kinder gestaltet. An sieben Stationen standen nicht nur Spiel und Spaß im Vordergrund, sondern auch Wissenswertes rund um das Thema Umwelt. Es wurden beispielsweise Insektenhotels aus alten Konservendosen gebaut und Samenkugeln für bunte Blumen geformt.“

Mit dieser Aktion haben Laura und Alina Schäfges den Klimaschutzpreis 2024 der Westenergie verliehen bekommen.

Was wären wir ohne unsere Erde?

Diese Frage zeigt deutlich wie wichtig dieses Thema ist. Mit den Stationen auf der Kirmes war es dem Team vom Vulkaneifellama Hof ein großes Anliegen, die Kinder spielerisch mit dem Thema Klimaschutz vertraut zu machen.

Es hat gezeigt, dass es nicht viel braucht um etwas Gutes für unsere Umwelt zu tun.

Herzlichen Glückwunsch an alle Preisträger und Preisträgerinnen in diesem Jahr.

Wir danken Westenergie für die Preisverleihung des Klimaschutzpreises 2024.

